
 

  LIGUE AURA DE BASKET-BALL 

3, Rue du Colonel Chambonnet 

69500 BRON 

SIRET : 334 120 441 000 38 

1 

LE PORTRAIT DE GILLES DUTHEL (élu au comité directeur)  

 

 

 

● Nom : DUTHEL 
● Prénom : GILLES 
● Âge : 54 ans 
● Profession : Viticulteur 

 
● Comment es-tu venu au basket ?  

J’y suis venu tout naturellement, puisque le terrain de basket était à 50 mètres de ma 
maison à Grandris (Rhône). 

 
● Quand as-tu pris ta première licence ?  

J’ai pris ma première licence en 1976, à l’âge de 7 ans, et depuis le basket ne m’a plus 
jamais quitté. J’ai volontairement interrompu 1 an à la naissance de mon premier 
enfant, puis j’ai recommencé à être actif sur les parquets. J’ai joué au niveau régional, 
j’ai entraîné et à l’heure actuelle je suis dirigeant.  
 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ? 
Je suis arrivé en juin 2022, au départ pour en découvrir le fonctionnement. Maintenant, 
je suis sur le Projet Sportif Fédéral. 

 
● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  

Je suis, dans un premier temps, élu au comité du Rhône et de la métropole de Lyon 
en charge des démarches clubs. Puis, j’ai décidé par la suite de m’engager au sein de 
la Ligue pour aider à son développement sur tout le territoire.  
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● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  

Oui, je suis Président du Beaujolais Basket.  
 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  
L’engagement et le partage dans un collectif. 
 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  
Oui j’ai toujours souhaité m’investir dans ce secteur depuis mon plus jeune âge. À mes 
15 ans, j’ai encadré une école de basket à Grandris et depuis cela, j’ai toujours entraîné 
des équipes. Par la suite, j’ai occupé différentes fonctions dans les bureaux des clubs 
de Grandis et de Beaujolais actuellement. Mon investissement est également marqué 
par ma présence au sein du Comité du Rhône et de la Ligue AuRA.  
 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  
Ce sont le respect de l’autre et savoir écouter les gens qui nous entourent. 

 
● Quelle est ta devise ?  

Toujours aller de l’avant ! 
 

● Un mot en tant que Président de la démarche clubs pour les clubs ? 
Respectons-nous autour des terrains, et partageons de bons moments avec nos 
bénévoles qui sont si précieux.  
 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  
Alain Gilles 
 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  
Bernard Pivot pour représenter le Beaujolais ! 

             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


